

Ressort: Vermischtes

Vatikan stellt klar: Neuer Papst heißt nur "Franziskus"

Rom, 13.03.2013, 23:35 Uhr

GDN - Der neue Papst heißt offiziell nur "Franziskus" - und nicht "Franziskus I.", wie er in den ersten Stunden nach seiner Wahl in den Medien rund um den Globus genannt wurde. Das stellte der Vatikan am Abend klar.

Ein Zusatz erfolge erst ab dem zweiten Papst, der den selben Namen wählt, hieß es in einer Erklärung. Auch auf Twitter meldete sich der neue Papst schon zu Wort: "Habemus Papam Franciscum", hieß es auf dem offiziellen Account des Heiligen Stuhls - ohne den römischen Ziffernzusatz. Ob der neue Pontifex die Ordnungszahl hinter seinem Namen wieder los wird, ist jedoch ungewiss: Selbst "Radio Vatikan" sprach zunächst in seiner englischsprachigen Ausgabe von "Francis I", korrigierte die Bezeichnung aber im späteren Berichten. Unterdessen hat die römische Ziffer aber längst seinen Weg in die Medien auf der ganzen Welt angetreten. Auf Google lieferte "Franziskus I" bereits wenige Stunden nach der Wahl mehrere zehntausend Treffer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9823/vatikan-stellt-klar-neuer-papst-heisst-nur-franziskus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619